
会議速報 

 

開催概要 

○名称：第４回 南区自治協議会 

○日時：令和元年７月３１日（水）午後３時００分～午後４時２５分 

○場所：新潟市南区役所４階 講堂 

○出席委員：斎藤栄樹委員，栗田修二委員，須戸官一委員，久保安夫委員， 

川村朋生委員，有田正己委員，本永裕子委員，鞠子幸一委員， 

冨井 敦委員，笹川和代委員，今井 剛委員，寺澤和江委員， 

梅津繁明委員，渡邊喜夫委員，小嶋ノリ委員，中野裕子委員， 

大那 孝委員，町屋参吉委員，山宮勇雄委員，鈴木照子委員， 

松尾正行委員，田中容子委員，小田信雄委員     

                             以上２３名 

○欠席委員：小林 誠委員，渡邊直樹委員，長澤文彦委員，森澤達矢委員， 

阿部隆一委員，和泉美春委員，早見真由美委員 

 

○事務局：（南区）渡辺区長，高野副区長，高橋区民生活課長補佐，田中健康福祉課長， 

五十嵐産業振興課長，赤塚建設課長，島倉味方出張所長， 

登石月潟出張所長，長谷部南区教育支援センター所長， 

和田白根地区公民館長，本間南食品環境センター， 

佐藤地域総務課長補佐，藤村地域総務課長補佐， 

地域総務課職員 

     （本庁）大関保健所食の安全推進課長 

 

審議内容等 

１ 開 会 

 

２ 本庁報告 

（１）南食品環境センターについて（食の安全推進課） 

  大関保健所食の安全推進課長が，資料１に基づき，南食品環境センターの廃止に

ついて説明しました。 

  委員からは，「中央区へ行くことは大変になるが，集約して手続きができることは

便利だ」，「業者にはある程度負担がかかると思うが，出張受付は最初だけではなく，

ある程度の期間実施してほしい」などの意見がありました。 

 

３ 議事 

 （１）令和２年度特色ある区づくり予算について（地域総務課） 

  高野副区長が，資料２に基づき，令和２年度特色ある区づくり予算について説明

しました。 

  委員からは，「アイデアはコミ協単位で考えるのか，また，アイデアを決めるとき

はどういった形で団体に話せばよいか」，「新規事業も良いが，既存事業の継続も必

要」，「ご意見・アイデアの用紙で，継続事業にしていく場合など，未来像を記載す



る項目を追加した方が，単年度で事業をやるより，継続して成長できるような事業

だと判断ができるのではないか」，「南区を良くするために，どんどんアイデアを出

すべきである」などの意見がありました。 

   

４ 部会報告 

  各部会長が，資料 3-1，資料 3-2，資料 3-3 に基づき，各部会の協議内容を報告し

ました。 

   

５ 報告 

 （１）信濃川・中ノ口川・鷲ノ木大通川クリーン作戦実施結果について（建設課） 

 赤塚建設課長が，資料４に基づき，信濃川・中ノ口川・鷲ノ木大通川クリーン作 

戦実施結果について報告しました。 

 委員からは，「大通の参加者数が少ないが，これは大通の人がさぼっているわけで 

はなく，実施する前に土地改良区が除草等をしてくださりきれいでクリーン作戦を 

実施する必要がない。実施時期を検討してほしい」と意見がありました。 

 

（２）参議院議員通常選挙の結果について（地域総務課） 

高野副区長が，資料５に基づき，参議院議員通常選挙の結果について報告しまし 

た。 

 

（３）その他 

  和田白根地区公民館長から第３回全体会で出された質問に対し，回答しました。 

大那委員から白根子行進曲のイベントについて説明がありました。 

   

 

６ 次回全体会の日程について 

     ９月１１日（水）  南区役所 午後２時から 

      

７ 閉会 

 

 

事前配布資料 

 資料１ 南食品環境センターについて 

 資料２ 特色ある区づくり予算について 

 資料４ クリーン作戦実施結果について 

 

当日配布資料 

 資料 3-1 部会報告（第１部会） 

資料 3-2 部会報告（第２部会） 

資料 3-3 部会報告（第３部会） 

資料５  参議院議員通常選挙の投開票結果について 


